

12月に入り、慌ただしい毎日が続いています。1年生は感染拡大防止のため支援学校との交流学习ができず、10日（金）ポッチャに取り組むことになっています。2年生は、12月3日（金）に宮崎県内で日帰りの修学旅行を実施しました。3年生は三者相談を終え、同じく12月3日（金）にフェニックス自然動物園に遠足に出かけましたが、高校入試手続きが本格化していきます。

さて、12月7日（火）に第4回学校運営協議会を開催しました。今回は、学校の現状と課題の説明、学校評価の分析、考察（説明）、支援ボランティア等の提案、質疑応答という内容でした。協議内容は以下のとおりです。



1 学校の現状と課題

- 文化発表会、オープンスクールで生徒の姿を拝見させてもらったが、行事に一生懸命取り組む姿、落ち着いて学習に取り組む姿を見ることができ、安心した。
- 宮崎県中学校秋季体育大会においても、上位入賞を果たした団体競技や個人競技もあり、今後の活躍も楽しみである。
- 課題としてスマホ等情報端末機を使いたいじめは起きていないのか。
- 最近は起きていないが、生徒からの情報提供で問題解決につながっている。生徒にいじめを許さない心が育っていると考えられる。
- 引き続き、生徒だけではなく、家庭へも情報リテラシー・モラルについて指導をして欲しい。

2 学校評価の分析、考察

- 給食の完食を無理強いたことによって不登校になる事例もあると聞くと、本校での給食についての指導はどうなっているのか。
- 給食委員会の取組で、給食を調理する方等への感謝の気持ちを表すという趣旨で完食を進めているが、無理強いをしているわけではなく、個人に応じて配膳する量を調整しており、学級全体で残滓を出さない取組をしている。
- 次年度、女子はスカートかスラックスのどちらかを選択して購入、着用できるように予定している。

3 学校支援ボランティアについて

- 3学期、3年生の面接指導、1年生の職業人講話を計画している。学校支援コーディネーターと学校担当者が連絡調整をして進めていく。
- 7、8、9組が焼き芋を作ることになっているが、横市まつりで使用する機材を貸し出しするようにしている。

委員の皆様、お忙しいところご出席いただき、ありがとうございました。次回は、年明けて2月10日（木）です。学校評価集計結果のまとめが中心となります。次回もよろしくお願いいたします。